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Protokoll der Wiederholungssitzung 9. Ordentlichen  Sitzung des 7. 
Studentischen Rates 
(25.01.2012) 
 

Dokumente zur Sitzung sind unter folgendem Link zu finden:  

http://wiki.asta-hannover.de/doku.php?id=informationen:studentischer_rat:7:9._ordentliche_sitzung 

 

 

Die Vize-Präsidentin des 7. StuRa begrüßt die Anwesenden. 

 

TOP 0  Ständiges 

1. Mitteilungen des Präsidiums 
 
Die Vizepräsidentin informiert darüber, dass der Studentische Rat gem. § 6 V StuRa-GO 
für alle nicht erledigten Tagesordnungspunkte der ersten Sitzung beschlussfähig ist. 

Der Präsident ist aus  persönlichen Gründen verhindert. 

Die Geschäftsordnung wird in Kürze veröffentlicht.  

Bezüglich der Satzungsänderung des Frauenkollektivs, teilt die Vizepräsidentin mit, dass 
Jurastudenten hier keine Auskunft erteilen könnten. Dies dürften nur Volljuristen. Man 
könne sich aber beim Rechtsdezernat erkundigen. 

 

2.  Anfragen an das Präsidium  

   

 keine 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  

Das Protokoll der 6. ordentlichen Sitzung wird unter 3 Enthaltungen 

angenommen.  

 

 4. Mitteilungen der Fachschaftsräte 

 keine 

5. Anfragen an die Fachschaftsräte 

 

 keine 

6. Geschäftliche Mitteilungen des AStA  

Die Findungsphase für einen neuen AStA wird erneut stattfinden. Termine sind auf der 

AStA-Homepage zu finden. 

http://wiki.asta-hannover.de/doku.php?id=informationen:studentischer_rat:7:9._ordentliche_sitzung
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Bisher wurde kein Ersatz für das Referat von Kristian K. gefunden. Swjeta K. und Leone T. 

übernehmen zeitweise diese Arbeit. Der AStA wird zwei Projektstellen einführen. Diese 

sollen der Höhe nach wie das Referat bezahlt werden.   

 

7. Anfragen an den AStA 

 

 Keine 

 

Es wird darüber diskutiert, ob bei der heutigen Sitzung über die TOP‘s Unicard und ‚Antrag des 

Fachrates Mechatronik‘ entschieden werden soll. Es ergibt sich, dass erst bei der kommenden Sitzung 

abgestimmt werden kann.  

Die  folgende Tagesordnung wird einstimmig angenommen: 

 

TOP 1 Berichte 

TOP 2 AStA-Beitragserhöhung/Änderung der Beitragsordnung 

TOP 3 Digitalisierung 

TOP 4 Finanzordnung 

TOP 5 Unicard 

TOP 6 Nachtragshaushalt 

TOP 7 Fachschaftsübergreifender Antrag Fachrat Mechatronik 

TOP 8 Verschiedenes 

 

 Die nächste Sitzung wird am 18.01.2012 stattfinden. 

 

TOP 1 Berichte 

 

Kathi L. berichtet aus dem Senat: 

  

Präsident Barke möchte – wie bereits berichtet – von der Neustrukturierung der Fakultäten 

Abstand nehmen. Es sollen aber dennoch einige Reformen in Zusammenarbeit mit den 

Fakultäten umgesetzt werden. Es stehen folgende Themen auf der Agenda: Verlängerung der 

Amtszeiten der Dekane, Mindestausstattung der Professuren, Bündelung von Kapazitäten, 

Optimierung der Binnengliederung der Fakultäten.  

 Die AG Struktur wurde aufgelöst. 

 

Auf der kommenden Senatssitzung werden das Studentenwerk und Ausländische 

Studierende thematisiert. Leone T. als AStA-Referent würde gerne an dieser Sitzung 

teilnehmen und bittet darum mit Informationen versorgt zu werden. 

  

Es wurde eine AG gegründet, die sich mit der Aberkennung von Titeln zur NS-Zeit  

beschäftigt. Die einzelnen Dekane forschen derzeit an den eigene Fakultäten nach.  
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TOP 2 AStA-Beitragserhöhung/Änderung der Beitragsordnung 

 

 Die Ergebnisse der Urabstimmung sind auf der AStA-Homepage zu finden.  

 

Diskussionspunkt ist die Strecke von Erixx. Erixx benötigt zu lange um ein Angebot ab 

zugeben. Auf Nachfrage berichtet der Finanzreferent Fabian V., dass die Strecke  von ca. 20% 

der Studierenden genutzt wird.  

 

Gesamt wären EUR 171,59  zu zahlen. Es würde sich eine Steigerung um gerundet EUR 21,- 

ergeben, allerdings würden auch mehr Strecken abgedeckt werden. Höchsten Anteil hat die 

GVH mit EUR 102,-. Laut Fabian V. erhöht die GvH die Preise jedes Jahr pauschal um ca. 5%.  

 

Fabian stellt den Antrag in der Beitragsordnung in § 3 II den Betrag für 2012/2013 auf EUR 

171,59 zu ändern. 

 

Der Antrag wird unter einer Enthaltung angenommen. 

 

 

TOP 3 Digitalisierung 

 

Christian S. stellt in Namen der UNIX-AG den Antrag (der Antrag ist unter obigem Link zu 

finden) vor. Anschließend stellen sich Christian S. und weitere Mitglieder der UNIX-AG den 

Fragen des Rates. In Folge dessen zieht die UNIX-AG den Antrag zurück, um zunächst bei 

anderen universitären Einrichtungen um Mittel zu werben. 

 

TOP 4 Finanzordnung 

  

 Der TOP wird vertagt. 

 

TOP 5 Unicard 

 

 Der TOP wird vertagt. 

 

TOP 6 Nachtragshaushalt 

 

 Der Antrag ist unter obigem Link im Wiki zu finden. 

 

Stephan R. – ein Mitglied des Haushaltsausschusses – empfiehlt den Nachtragshaushalt 

anzunehmen.  

 

 Der Antrag ist mit einfacher Mehrheit abzustimmen.  

 

 Der Antrag wird unter 3 Enthaltungen angenommen. 
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TOP 7 Fachschaftsübergreifender Antrag Fachrat Mechatronik 

 

 Der TOP wird vertagt. 

 

TOP 8 Verschiedenes 

 

  

 Die Sitzung endet um 21:40  Uhr. 

 

Antje Knoblauch      Andrej Georgiev   

Stellv. Präsidentin                     Schriftführer        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anhang 1: 
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Direkt gewählte           

    Anwesend     Vertreten durch   

Name Vorname   von bis Name Vorname 

D Christoph 1 
   

  

D Britta 1 
   

  

G Andrej 1 
   

  

H  Constantin 1 
   

  

H  Anne 1 
   

  

K  Antje 1 
   

  

K  Thorsten W. A. abgemeldet 

L Christine 1 
   

  

M Anna Katharina 1 
  

W Marvin 

R Stephan 1 
   

  

S Caroline 1 
   

  

E Tino 1 
   

  

  Summe: 11 
   

  

  
     

  

Delegierte           

Elektrotechnik/Informatik           

B Felix 1 
   

  

L Sebastian 1 
   

  

  
     

  

Juristische Fakultät           

S Christian 1 
   

  

  
     

  

Mathe/Physik           

              

Vertreter:             

P Sergiy 1 
   

  

Maschbau 
 

 
   H Lisa 1 

   
  

V  Fabian 1 
   

  
   

    
  

  
     

  

PhilFak             

S Adrian 1 
   

  

V Matthias 1 
   

  

R Holger 1 
  

L Laura  

    
    

  

Fachrat Arichtektur und Landschaft         

A Merle 1 
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E Alena 1 
   

  

  
     

  

              

 

 

 


